



Cash Express : rachat et vente d'articles d'occasion

Dominique et Laura sont sœurs. Elles ont travaillé pendant de nombreuses années en tant que responsable de secteur d'agences temporaires pour l'une, responsable des achats dans une entreprise spécialisée en informatique pour l'autre. Dominique souhaitait créer son entreprise et également entraîner Laura dans l'aventure. Elles ont choisi une franchise pour lancer leur affaire. Après avoir sélectionné une dizaine d'enseignes elles ont retenu Cash express, une structure qui leur permet de mettre à profit leurs compétences respectives. Toutes deux sont de plus formées à la brocante, activité qu'exerçait leur père.

Profitant de la création d'un pôle commercial dans la zone de Pôle sud, elles ont préempté un local dès juillet 2012 puis suivi une formation dans une unité pilote de Cash express. L'enseigne qui regroupe plus d'une centaine de magasins en France mise sur l'éco réflexe et le principe d'objets d'occasion vérifiés et garantis pendant 3 mois avec extension possible.

Actuellement, les 400 m² se remplissent au fil des achats de vélos, matériel hi-fi, de fitness, électroménager,



Dominique et Nicolas, salarié, procèdent actuellement aux achats. La vente des divers articles démarrera mi-mai.

photo, meubles, bibelots, or... Le magasin ouvrira ses portes à la mi-mai pour la vente des articles. Les deux entrepreneuses débutent leur activité avec un salarié, et elles envisagent de créer deux emplois supplémentaires.

Cash Express : zone du Chêne-Ferré, 552, route de Clisson, tél. 02 51 79 01 04